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《 ’19 - ’20 》
足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう
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この会報は皆様方が投稿に快くご協力してくださったおかげで充実した紙面になっていま
したが、３月より新型コロナウィルス騒動のために行事・例会中止が相次ぎました。５月は
出版も危ぶまれていましたが、出版にこぎつけることができました。なんとか６月も出版で
きるように頑張りたいと思います。
内部卓話で久米会員は前任地の宇和島で西日本豪雨災害に遭遇した体験を話されました。
高橋英吉会員はスピーチで検診は早目に・酒はほどほどに・タバコは吸わないようにと訴え
ておられます。がんは生活習慣病で日ごろからの注意が必要です。皆さんよろしくお願いし
ます。中山会員は生きがい、青野会長誕生秘話、地区大会、会長時代の思い出について述べ
られています。たいへん興味深く拝見しました。

表紙写真提供：新居浜市観光協会

「28000本の芍薬」
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・IM報告
　（会長・３年未満会員）
・情報雑誌
　　　　
・家庭集会 
    クラブ奉仕・親睦
    SAA   
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・ RAC会長幹事会

12：30 ～  通常例会
・ 会長活動回顧＆総括
・ 幹事・SAA　感想

・ クラブフォーラム
 （分類・増強委員会）

・ 会員スピーチ　近藤奉文

・家庭集会（18：30 ～）
　　社会・人尊・青少年
　　RA・IA・職業・国際
　　財団・米山

【合同例会】※曜日注意！
・中学生弁論大会（青少年）
・短期交換学生例会出席12　

　
　

日

７月

７　
　

日

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・ ③RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

28　

日

21　
　
　

日

・会計報告（2015 ～ 2016）
・短期交換学生受入報告（国際奉仕）
・情報雑誌

・家庭集会（12：00 ～）
　　　　　　※曜日注意！
　　元会長・元理事・副幹事
　　副会計
・出席表彰
・委員会活動方針（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・広報
　　情報雑誌・会報・親睦
　　SAA
・クラブ協議会（18：00 ～）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

８
10 ～14
30.31
24

３

・ 中学生弁論大会（青少年）
・ 短期交換学生受入（国際奉仕）
・ IAC年次大会（今治市）
・ 市民一斉清掃（7：00 ～）
（社会奉仕・雨天31）
・RA委員会・提唱クラブ連絡会議
・ 短期交換学生歓迎会（会長・理事）

　　　　（ロータリー財団月
間）　　　　

・委員会活動回顧（Ⅱ）
　　クラブ奉仕・プログラム・出席
　　増強・分類選考・戦略・広報
　　情報雑誌・会報・親睦

・家庭集会（18：30 ～）
（新旧理事・副幹事・副会計）

・委員会活動回顧（Ⅰ）
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

・会員スピーチ　桑原征一
・情報雑誌

・新旧クラブ協議会
（18：30 ～）

12：30 ～  通常例会
・会員スピーチ　髙橋英吉

・家庭集会（18：30 ～）
（職業・国際・財団・米山）

12：30 ～  通常例会
・内部卓話
新入会員（飯尾泰和）

・情報雑誌

・家庭集会
（クラブ奉仕・親睦・SAA）

・会長運営方針
・委員会活動方針
　　職業・社会・人尊
　　国際・財団・米山
　　青少年・RA・IA

・ 次年度プログラム説明
・ 次年度予算説明
・ 情報雑誌

12：30 ～  通常例会
・内部卓話
新入会員（飯尾泰和）
・情報雑誌
・新旧クラブ協議会
（13：40 ～）

・会員スピーチ　中山恵二
・情報雑誌

６月（親睦活動月間）５月（青少年奉仕月間）４月（母子の健康月間）

特別休会

取消

取消

特別休会

（敬称略）（敬称略）

　2020年４・５・６月例会と行事予定　

（カード	 12）

	 2日	

	 9日	 64	 47	 17	 73.43%	 17 100%

	 16日	 64	 44	 20	 68.75%	 19	

	 23日	 	

　合　計	 128	 91	 37	 	 36	

　平　均	 64	 45.5	 18.5	 71.09%	 18	 100% 	

区分

例会日
会員数

４ 月 中 の 出 席 成 績
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（累　計	 5）
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（　　　	 0）
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コロナウイルス感染防止のため例会取消

コロナウイルス感染防止のため例会取消

← 中止
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日　時：令和…２年３月30日(月)………FAXにて

諮問人員：12名

議題および内容

1）…例会の取消について

	 臨 時 理 事 会 報 告 	 幹事　長 岡 一 路

日　時：令和…２年４月２日(木)………12:30〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10/12名

議題および内容

1）…春は子供天国事業協賛のお願いについて

2）…今後の対応について

	 臨 時 理 事 会 報 告 	 幹事　長 岡 一 路

日　時：令和…２年４月17日(金)………FAXにて

諮問人員：12/12名

議題および内容

1）…4/23（木）例会取消について

	 臨 時 理 事 会 報 告 	 幹事　長 岡 一 路
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一昨年夏に発生した大雨は

南予を中心として愛媛県内全

域を襲い「西日本豪雨災害」

と呼ばれる大災害に発展しま

した。

その時私はたまたま宇和島

に居住していて、被災しただ

けでなく復興にも携わりました。その経験も踏ま

え、近年日本全国で頻発している自然災害につい

て少しだけお伝えさせて頂きます。

まずは過去、地元新居浜で発生した大規模災害

について調べてみました。

平成16年８月に発生した台風15号は、新居浜

市内だけでも土石流37件、地滑り２件、がけ崩れ

32件、死者５名、負傷者３名、家屋全壊18戸、

半壊16戸、一部損壊14戸という大災害を引き起

こしました。なおその年は８月から９月にかけて

7つもの台風が到来するという大変な年になって

しまいました。

近年は温暖化の影響もあり、特に台風や豪雨に

よる自然災害が増えております。ここ２年間でも

８つもの台風・豪雨災害が発生しており、昨年10

月に千葉県・福島県で発生した豪雨は記憶に新し

いところです。

大規模災害には名前を付けることがあります。

それは『顕著な災害を起こした自然現象について

名称を定めることにより、防災関係機関等による

災害発生後の応急・復旧活動の円滑化を図るとと

もに、当該災害における経験や貴重な教訓を後世

に伝承することを期待する』という理由によるも

のです。

直近10年では８つの災害について名称がつけら

れており、その一つに平成30年の西日本豪雨災害

があります。

西日本豪雨災害の概要は『西予市野村町で、野

村ダムが満水に近づいたため放流量を急増させた

ところ肱川が氾濫し逃げ遅れた５人が死亡。その

下流にある鹿野川ダムでも流入量とほぼ同じ水量

を放流する措置を取った結果大洲市で川が氾濫。

宇和島市吉田町では多数の土砂崩れが発生し11人

が死亡、松山市の怒和島では住宅の裏山が崩れて

1棟が倒壊し３人が死亡した。』というものです。

実は私、この西日本豪雨災害に遭遇するまでは

災害に対する意識など無いに等しい状態でした。

ところが、この災害で被災して死ぬかと思うよ

うな目に遭い、昨日まで見ていた風光明媚な南予

の風景が地獄絵図と化し、身近な人たちが大変な

目にあって、本当に考え方や価値観がひっくり返

るくらい変わりました。

ボランティアなど今まで一度だって行ったこと

などありませんでしたが、こんな私でさえ職場の

みんなや妻と一緒に、何度も何度もボランティア

に参加して、何とか一日も早く復旧・復興しなけ

ればと心から思いました。

この経験を通じて、大変な目にあっている人に

心から寄り添う気持ち、苦しいときに助け合うあ

の時の気持ちや思いは決して忘れたくないと思っ

ていますし、やはりちゃんとそういったことを行

動に移せる人間であり続けたいと思っています。

最後に、宇和島市吉田町の復旧において、新居

浜市と新居浜市社会福祉協議会に、特に多大な支

援を賜りましたことをお伝えして結びとさせてい

ただきます。

西日本豪雨災害の経験から
　　久 米 良 樹

【内部卓話・新入会員】
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新居浜ロータリークラブ会

員の年令構成をみますと、平

均年令がかなり高くなって

います。40代６人、50代16

人、60代21人、70代以上21

人合計で64人です。家屋で

も同じですけど20年・30年

と経過すれば劣化してメンテナンスが必要になり

ます。これは人間にも言えることで、健康診断は

年に１回、特に50代以上の人は必ず受けて欲しい

と思っています。但し好き嫌いがあり強要するつ

もりはありません。私のガンに関しては以前私の

履歴書という文章を提出していますので、詳しい

内容は省略させて頂きます。

ガンに対する見解これはあくまでも私の考えで

すので

①……早期ステージ１及び２までに発見できれ

ば、ガンはさほど怖くなく完治出来る病気で

ある。

②……現在の医学は急速に進歩しており、色々な選

択が可能である。

　・外科的手術

　・抗ガン剤治療

　・放射線治療・陽子線治療

③……自分が納得いかなければセカンドオピニオン

は受けるべきである。

今やガンは２〜３人の内１人はガンにかかる時

代ですので、何か感じることがあればすぐに検査

を受けることを、しつこいようですがお奨めしま

す。少しでもガンにかからないようにするために

は、絶対とは言えませんけれども、以下の項目を

守るように努力お願いします。

検診は早目に・酒はほどほどに・タバコは吸わ

ないように

ガンに関する私見
　　髙 橋 英 吉

【会員スピーチ】

私の父は晩年（亡くなる1

年前）に新居浜市医師会報に

「私の生きがい」と題して原

稿を投稿しておりました。

内容は「生きがいは人によ

り、年齢により、また男と

女でも違いはあるだろう。

私（74歳）、男性としての生きがいは何であろう

か。幸いサラリーマンと違って開業医として今で

も現役で働いている。高収入はないが、食べてい

けるだけの収入はある。子ども3人も既に一人前

になって、私が死んでも生活していけるように

なっている。家内もお茶や旅行などの趣味で満足

しているらしい。素直に言うとゴルフ、ビール

（アサヒのスーパードライ）と酒である云々」と

言って、「しかし、これだけでは本当の生きがい

とは言えない。趣味、楽しみにすぎないのではな

いか。人はすべて自分に運命づけられたそれぞれ

の場で、他の人に少しでも思いやりと喜びを与え

ることが出来るような生き方をすることが大切で

ある。他の寝たきり高齢者の話し相手になると

か、施設や公園の掃除をするとか、他人や社会に

役立つ生きがいは幾らでもあるはずだが、私には

そうしたことは出来そうにない。私が今やってい

るこのようなことは、新居浜準看護高等専修学校

で講義をしたり、新居浜市医師会の監事として医

師会活動のごく一部を担っているに過ぎない。日

常の診療では努めてよく説明して患者さんの同意

を得て良心的な治療をしていると思っているが、

これも大したことではない。しかし、ロータリー

活動で他人に思いやりと喜びを与えるような活動

をできる限りやりたいと思っている。つまり私の

今の生きがいは、ゴルフとビール（酒）とロータ

リー運動である。これから先、元気で生きてる限

りこの三つを生きがいとして続けていきたい。

自分はここまでストイックなロータリアンでは

会員スピーチ
　　中 山 恵 二
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ありませんが、今の自分の生きがいはゴルフと麻

雀とワインでしょうか？

父は新居浜ロータリークラブのメンバーになっ

てから「千種会」で随分勉強していました。父が

亡くなって遺品を整理していたら当時の千種会で

録音したカセットテープが沢山出てきました。父

はそれを何度も聞いて原稿を起こし、新会員のた

めの「ロータリーの手引」を刊行しております。

改訂版が1984年1月、初版が5年前の1979年

私が29歳で大学を卒業して皮膚科入局2年目の頃

です。この本の中でも小堀憲助先生への感謝が述

べられています。

昔例会にビールが出ていたことを覚えていらっ

しゃる会員も多いと思います。

貴方はもう忘れたかしら　月に1回例会でビー

ルが出てたことを

一緒に飲もうねって言ったのに　いつも私が飲

まされた

空腹にビールが回り　小さなグラスカタカタ

鳴った

貴方は私の顔を覗いて　顔赤いねと言ったのよ

若かったあの頃何も怖くなかった

ただM先生の「苦言を呈する」が怖かった

懐かしい想い出です。

● 歴史秘話ヒストリア　青野会長誕生秘話

会長に任命されたときに大切な仕事の一つが、

三役の任命と次期会長の選定があります。私が会

長を引き受けたときに次期会長（会長エレクト）

として数人の会員に声をかけました。Yさん、M

さん、Oさん、などなど。しかし皆なが皆な異口

同音に言いました。「Aさんの前に会長するなん

てありえない！」Aさんはどんだけリスペクトさ

れてんねん！そこで、次期会長を小野幸男さんに

絞って説得を続けました。固辞を続ける小野さ

んに、商工会議所時代からもAさんの後会頭を引

き継いだ小野さんを説得出来るのはAさんしかい

ないと思い、Aさんに説得を頼みました。「判っ

た、呼び出して説得するわ」と快諾してくれまし

た。後日例会の時にどうでした？と訪ねたら「失

敗した！」これで万事休す。もう残された選択肢

は貴方しかいませんと、Aさんの目を見て悲痛な

顔で目で訴えました。哀願したわけです。すると

なんとAさんは「恵ちゃんに言われたらしゃーな

いわ！自分がやるよ。」

何という嬉しい言葉でしょう！心の中でガッツ

ポーズです。

それまでエレクトをお願いしていた会員には思

わずピースサインを送っていました。

新居浜ロータリークラブに入会して間もなく、

不思議に思ったのは、歴代会長に青野さん（Aさ

ん）と森実さん（Mさん）が会長経験者ではない

と言うことでした。後で判ったことはお二人と

も当時、要職に就かれていて多忙だったと想像し

ています。要職と言っても食べる洋食ではありま

せん。話は脱線しますが、和食は世界遺産になり

ましたが、洋食でも食材は原則日本国内のモノを

使います。だって料理を作る人はコックさん（国

産）ですので。

●  新居浜ロータリクラブの素晴らしさ　手作りの

地区大会

新居浜以外（松山）では、あそこまで行き届い

た細かい準備をするのは不可能でしょう。会員皆

が知恵を絞って、協力して成し得た快挙です！ま

た一億円以上の借金でもしないと、逢ってくれな

い銀行の支店長さんと普通に顔を合わせて話が出

来ますし、各企業のトップのメンバーとはまず接

点がない医師会ですが、その方々とも普通に会話

できます。ロータリアン同士の忖度でいろいろ良

い思いもしております。私が出来る忖度は待ち時

間が2時間の所を5分に短縮してVIP扱い出来る事

ぐらいでしょうか？

● 15分という時間

皆さんは15分という時間をどの様に感じられて

いますか？

NHKの朝ドラが15分、シネックスの予告編と

お知らせが15分。私が会長を引き受ける条件とし

て例会の開始を15分遅らすことを承認してもらい

ました。お蔭さまで会長就任の1年間は無遅刻無

欠席で勤めることが出来ました。私は15分でトイ

レに行き、白衣からスーツに着替え、シャッター

を開けて、車のエンジンをかけ、ロータリー会場

まで来ることが出来ます。先日は飛び込みの患者

さんであわやアウトの10秒前にセーフというこ

ともありましたが、時間に追われるのは本当にス

トレスになります。イライラしたり、黄色信号で

突っ込んだりろくな事がありません。12時半を過

ぎると今度は開き直りで、焦ってもアカン！と自

分に言い聞かせます。いずれにしろ70歳を過ぎた

これからは余裕をもって行動したいものです。

話はちょっと遡りますが、松田先生が会長の

時、例会に度々遅刻し、その都度罰金（ちょっと
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失礼）を払っていましたが、略毎回な感じで金額

もバカにならず続けるべきかどうか悩んでおりま

した。その時当時の松田会長が「君は仕事で遅刻

しているので、罰金はいらないよ」と言ってくれ

ました。松田先生はいい人ですね！お陰で今日ま

で続けております。

● 会長挨拶

私の前会長は妻鳥さんだったのですが、職業奉

仕を真面目にやっていたもんで、例会最初の会

長挨拶を聴く機会が少なく、事務の田所さんから

「会長はいい話をされます」と聴く度にプレッ

シャーになっていました。何か話さなくてはと思

いつつ、オヤジギャグの駄洒落を言い出したら、

引っ込みが付かなくなっちゃって毎週悩む事にな

りました。新聞やニュースで時事問題や世界の話

題などに耳を傾け、思いついたことは直ぐメモを

とるように心がけました。床についてうとうと仕

掛けたときに閃くこともあります。そんな時も眠

い目を擦り起きてメモを残します。水曜日の晩に

間に合えば熟睡できますが、そうでないときは焦

ります。挨拶が纏まったら木曜日の朝、女房が

「今日は何を話すの？」と聞くので、その日の駄

洒落と落ちを話すと「まあまあじゃね」と送り出

してくれました。

一番の傑作は甲子園で秋田の金石農業高校が決

勝戦で大阪桐蔭に敗れた時の話「悲しいの〜！優

勝までは桐蔭じゃ！」です。

●  オマケの小話（時間の関係で当日はカットした

分です）

ちょっと前まで世間を騒がした日産のゴーンさ

んが日本から脱出したのは音楽関係のスピーカー

ボックスではなく、松田先生によると「タンス」

に隠れて脱出したそうです。

「タンスにゴン！」

また彼は中東に脱出しましたが、国外に出ると

再逮捕されますので、じっとベイルートで隠れて

いなければなりません。気晴らしにフランス料理

店に出かけた時、シェフがゴーンさんに「レバー

はお好きですか？」と尋ねたら、ゴーンさんはフ

ランス語で「ノン！」と言ったそうです。

「レバ・ノン」

（敬称略）

※第3281回（R2.4.2）・第3284回（R2.4.23）は、

　コロナウイルス感染防止のため例会取消

開　会… 青野会長

来客紹介… 飯尾親睦委員

　ゲスト　なし

　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（４月）
　中山　恵二君……12日　　西本　　健君……13日

　妹尾　次郎君……30日　　

出席報告… 井石（安）出席副委員長

臨時理事会報告… 青野会長

幹事報告（ホームページに掲載）… 長岡幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA

会員スピーチ… 髙橋英吉会員

閉　会… 青野会長

Ｒ２. ４. ９（第3282回）

Ｒ２. ４.16（第3283回）
開　会… 青野会長

来客紹介… 山本親睦委員

　ゲスト　なし

　来訪ロータリアン　なし
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髙橋　英吉　…今年５月で会社創業70周年を迎えま

す。会社が存続できるように社長に

はっぱをかけています。今後ともよ

ろしくお願いします。

矢田　義久　…新社屋も竣工し、4/1に無事引越し

も終りました。関係者の皆様には大

変お世話になりました。会社設立70

周年の目標も何とか達成できました

が、本年前期高齢者の仲間入りをす

る私の次なる目標は、職業奉仕では

無く職業放棄になるかも？

中山　恵二　…今週の月曜日（12日）で満70歳の

古希を迎えます。後７年の辛抱で金

婚式を迎えますので、それまではコ

ロナにも負けず、頑張ります。

妹尾　次郎　…満59才、還暦までカウントダウンが

始まりました。健康に留意して頑張

ります。ありがとうございました。

小野　雄史　…４月２日に32回目の結婚記念日を迎

えました。お花ありがとうございま

す。今年は家で過ごす時間が多くな

り、感謝も２割増しです。

日野　英典　…長女・暖子（はるこ）が愛光中学に入

学しました。入学しても自宅待機で

すが…。子供の成長は早いです。負

けぬよう自分もまだまだ成長したい

と思います。

松尾　嘉禮　…内孫が小学１年に入学しました。

髙橋　英吉　…孫が１人は中学校、もう１人は小学

校に入学いたしました。

永田　光春　…桜吹雪の中、新居浜ロータリー例会

に参加出来てありがとうございま

す。感謝。

髙橋　英吉　…緊急事態宣言が発令されましたが、

一刻も早く新型コロナウイルスが消

滅することを念じてニコニコ入れま

す。

髙橋　英吉　…下手なスピーチさせて頂きます。

飯尾　泰和　…コンプライアンス違反、スピードに

は気を付けます。食事の枠を…

井石安比古　…一身上の都合により早退します。

池田　昭大、垂水　辰仁　…（その他）

■ ４月９日 	 ……………………………………………………………………………………… ●

（敬称略）

青野　　正　…世の中我慢の日々です。今日も例会

が開催出来ました。ありがとうござ

います。

高橋　正明　…まだまだコロナが続きそうです。負

けません。勝ち抜きます。

小森　　誠　…本日より弊社営業職員は、全国で一

斉営業自粛・自宅待機となりました。

ロータリーのメンバーの中にも日頃

からお世話になっている方々も多数

おられ、ご迷惑をおかけしますが、

宜しくお含み下さい。早くこの事態

が収束しますように。

中山　恵二　…つたない会員スピーチですが、お付

き合い下さい。

神野　勝太　…金婚式。振り返れば色々ありました

が、あっという間の感じがします。

■ ４月16日 	……………………………………………………………………………………… ●

結婚記念祝（４月）
　小野　雄史君…… 2日　　佐々木世希君…… 4日

　小野　幸男君…… 5日　　安藤　賢一君……16日

　妹尾　次郎君……18日　　青野　　正君……19日

　松田　哲雄君……29日　　重見　法人君……30日

金婚式記念祝
　神野　勝太君（S45. ４. １）

　越智　　仁君（S45. ４.23）

出席報告… 近藤（基）出席委員長

幹事報告（ホームページに掲載）… 長岡幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA

会員スピーチ 中山恵二会員

情報雑誌 重見情報雑誌委員長

閉　会 青野会長
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これから２人で仲良くやっていこう

と思います。皆様よろしくお願いし

ます。

神野　勝太　…きれいな花束有難うございました。

安藤　賢一　…お蔭様で48回目の結婚記念を迎える

事が出来ました。本日は記念日です。

青野　　正　…結婚記念

松田　哲雄　…結婚記念

小野　幸男　…結婚記念祝いの花束を送っていただ

き、ありがとうございます。

佐々木世希　…38回目の結婚記念です。きれいな花

ありがとうございました。

妹尾　次郎　…多分33回目の記念日だと思います。

この１年間は比較的真面目で優しい

夫だったと思います。妻はどう思っ

ているかわかりませんが…。ありが

とうございました。

重見　法人　…27年目を迎える結婚記念のお祝い、

ありがとうございます。コロナに襲

われないように気を付けながら健康

な生活を続けたいと思います。

永田　光春　…妻の100日法要が終り、なんとか身

の回りの事や食事作りが自立・自活

が出来るようになった。毎日忙しい

です。

ニコニコ寄付金2019 ー 20 年度

４月 合計 27 件  118,000 円       累 計 398 件  1,326,000 円

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
　… ４月合計額… 0円　
… 2019‐20年度累計額… 43,270円　

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,761,784円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH		&		HUMAN		DEVELOPMENT

… ６月末… 61名

… ７月末… 61名

… ８月末… 60名

… ９月末… 62名

… 10月末… 64名

… 11月末… 64名

… 12月末… 64名

… １月末… 64名

… ２月末… 64名

… ３月末… 64名

… ４月末 64名

正 会 員 数

2019ー20年度の入退会者
入　　会 退　　会 紹 介 者事 業 所 名月／日

7/11… 平　　喜彦　　　 … 三井住友建設㈱ 四国支店… 鈴木　誠祐

7/31… 　　　藤田　真哉… ㈱伊予銀行新居浜支店… 青野　　正

8/31… 　　　横川　明英… 東予信用金庫… 青野　　正

9/12… 丹　　一志… 住友共同電力㈱… 一宮　捷宏

9/12… 長田伸一郎　　　… 住友化学㈱　愛媛工場… 鈴木　誠祐

10/10… 久米　良樹… ㈱伊予銀行新居浜支店… 青野　　正

10/24… 飯尾　泰和　　　… 東予信用金庫… 青野　　正

… 計… ５名… ２名

※コロナウイルス感染拡大防止のため例会取消のため募金中止
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《 ’19 - ’20 》
ロータリーは世界をつなぐ

クラ ブ 基 本 方 針

《 ’19 - ’20 》
足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう

5

編 集 後 記

この会報は皆様方が投稿に快くご協力してくださったおかげで充実した紙面になっていま
したが、３月より新型コロナウィルス騒動のために行事・例会中止が相次ぎました。５月は
出版も危ぶまれていましたが、出版にこぎつけることができました。なんとか６月も出版で
きるように頑張りたいと思います。
内部卓話で久米会員は前任地の宇和島で西日本豪雨災害に遭遇した体験を話されました。
高橋英吉会員はスピーチで検診は早目に・酒はほどほどに・タバコは吸わないようにと訴え
ておられます。がんは生活習慣病で日ごろからの注意が必要です。皆さんよろしくお願いし
ます。中山会員は生きがい、青野会長誕生秘話、地区大会、会長時代の思い出について述べ
られています。たいへん興味深く拝見しました。

表紙写真提供：新居浜市観光協会


